
 

Acta de la sesión de la Comisión de 
Información de la Delegación de 
Estudiantes de la Facultad de Ciencias 
de la UGR 

 
Fecha: 16 de abril de 2018. 

Hora: 16:30 en primera convocatoria, 17:00 en segunda convocatoria. 

Lugar: Despacho de la DEFC 
 

Asistentes: 
 

● Jesús José Mª Maldonado Arroyo 
● Inmaculada Parra Fernández 
● Sara Amaro Serrano 
● Fernando Moya Ramírez 
● Rubén Martín Moreno 
● Eloy Prieto Panadero 
● Marian Torres-Molina Jiménez 
● Olivia Marín Delgado 

 
   

 



 

Se abre sesión a las 17:11 con el siguiente orden del día: 
  
1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 
Sara comenta que hay errores de forma y fondo en el acta. Errores ortográficos y errores de                                 
plantilla. Se utiliza el apodo de Amy en lugar del nombre completo. En el punto 5 no hay                                   
nada. El 6 está lleno, pero es el 5, ya que el 6 no procedía. 
 
Se aprueba el acta con modificaciones por asentimiento. 
  
2. INFORME DE LA COORDINADORA: 
Sara comenta que está yendo todo muy bien. Dice estar muy contenta con las redes                             
sociales, pero dice que no hay comunicación entre las comisiones de la Delegación. 
También dice que Google Calendar está siendo un éxito, y aprovecha para felicitar a Eloy por                               
su trabajo. 
  
3. ANÁLISIS DE REDES SOCIALES: 
Olivia comenta que Twitter va bien. La gente está activa, haciendo referencia a seguidores,                           
me gustas y retweets. Fernando la ha sustituido este fin de semana y Olivia se lo agradece                                 
públicamente. 
  
Marian Torres-Molina llega a las 17:16 
  
Sobre Facebook, Fernando comenta que la gente ve poco la página. Este comentario abre un                             
debate sobre el uso de Facebook atendiendo a la franja de edad de los usuarios, el tiempo                                 
que hay que dedicarle a la página para crear actividad y otros. 
 
Sara pone en común que Instagram está funcionando muy bien. Resalta la buena                         
comunicación que hay con Marian. También hace hincapié en que hay un mayor atractivo                           
ante posts graciosos, a lo que Marian coincide. 
 
Sara también comenta la idea de crear una newsletter los lunes con los eventos de la                               
semana. Jesús responde a esto diciendo que se hace en la Escuela de Informática. Rubén                             
comenta acerca de la herramienta MailChimp para llevar a cabo esta idea. Se decide dejar la                               
decisión para posteriores reuniones. 
  
4. ORGANIZACIÓN DE LAS PRÓXIMAS CAMPAÑAS: 
Sara comienza diciendo las campañas que están en el horizonte: 

- Campaña de la DEFC 
- Campaña de C. Académica 
- Campaña Guías Docentes 
- Campaña contra el acoso 

 

 



 

Sara recuerda que esta última sigue activa, pero que se pospondrá 2 semanas las                           
publicaciones referentes a ella puesto que se va a priorizar la campaña sobre las Guías                             
Docentes. 
 
Jesús comenta que en la Comisión de Actividades se están preparando las actividades de                           
Día verde y café DEFCafeinado, a lo que Sara responde que se tratarán en una reunión a                                 
principio de mayo. 
 
En cuanto a la información de cada comisión para informar al estudiantado, Sara dice que                             
de la única que tiene información es de las actividades que realiza la Comisión de                             
Actividades. Olivia propone que se haga una campaña con imágenes de los coordinadores                         
con información de su respectiva comisión. Fernando dice que en la petición original de                           
Sara no se solicitaban fotos, pero ha mandado la información pertinente. Rubén propone                         
hacer un “documental” de la DEFC, a lo que Inmaculada propone que se haga cutre.                             
Fernando dice que es buena idea para el curso que viene. Inmaculada lo apoya. Sara dice                               
que debería publicarse durante todo el curso académico. Sin embargo sí ve importante crear                           
unas infografías. Se plantea retrasar su publicación hasta la actividad de café                       
DEFCafeinado. 
 
Se plantea entre todos crear una sección de preguntas frecuentes en la web para resolver la                               
duda de los estudiantes. 
 
Respecto al día LGTBIQ se pretende abrir una convocatoria para grabar un vídeo, parecido al                             
que ha enseñado Jesús. Previo a esta convocatoria se hablará con el colectivo LGTIBQ para                             
ver si aprueban la iniciativa. 
  
5. ASUNTOS DE TRÁMITE Y URGENCIA: 
Se abre un debate sobre la comunicación interna, entre comisiones, de la Delegación. Sara                           
expone que no le llega nada de información desde hace 2 semanas y que considera que al                                 
ser la coordinadora de la Comisión de Información debería estar informada de las                         
actividades que se van a realizar para poder gestionar la Comisión. 
Jesús le responde que los coordinadores de las comisiones deberán usar el grupo de                           
TELEGRAM de la Comisión Permanente para que esto no vuelva a suceder. 
 
Olivia comenta que le han pedido difundir información sobre una charla de profesores. Se                           
vota si darle difusión desde la DEFC: 

- A favor: 4 
- En contra: 1 
- Abstenciones: 3 

Fernando pide que conste en acta que ha votado en contra. 
  
6. RUEGOS Y PREGUNTAS: 
No hay ningún ruego ni pregunta, por lo que este punto no procede. 
 

 



 

 
Se levanta la sesión a las 18 horas y 36 minutos. 
 
 
 
 

VºBº de LA COORDINADORA 
 
 

 
 
 
 

 
Sara Amaro Serrano 

Fé de LA SECRETARIA 
 
 
 
 
 
 
 

Noelia Berral Díaz 
 
 
 

 


